



23. Juli 2014 - 00:04 Uhr · · Wirtschaftsraum OÖ

Aktivbau-Pleite: Petruswerk gewinnt Prozess

LINZ. Das Linzer Immobilien-Unternehmen Petruswerk hat einen Prozess rund um die Pleite seiner Inviertler Tochter Aktivbau gewonnen.

Wie berichtet, hatte die Masseverwalterin Michaela Speer-Vejnik das Petruswerk auf die Zahlung von knapp 200.000 Euro geklagt, die sie an eine Bank überwiesen hatte, um deren Pfandrecht von der Aktivbau-Liegenschaft wegzubekommen. Der Eigentümer müsse dafür einstehen, sagt sie.

Das Landesgericht Ried gab nun aber in erster Instanz dem Petruswerk recht. Das Urteil sei sogar mündlich verkündet worden, sagt dessen Anwalt, Roland Zimmerhansl: "Das ist ein Zeichen dafür, dass die Sache und die Rechtslage eindeutig sind. Wir hatten nichts anderes erwartet."

Speer-Vejnik hat Berufung angemeldet. Ob sie diese einlegen wird, entscheidet sich erst, wenn das Urteil schriftlich ergangen ist. (az)

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/wirtschaft/wirtschaftsraumooe/Aktivbau-Pleite-Petruswerk-gewinnt-Prozess;art467,1449968>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2014 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung